

Grundausbildung abgeschlossen



Über 3 Wochen konnten 31 Feuerwehranwärter aus der Gemeinde Freudenberg die Feuerwehrgrunderausbildung in Freudenberg genießen. Die Truppmannausbildung ist das Fundament eines/einer jeden Feuerwehrmann/-frau in der Feuerwehr und ist Grundvoraussetzung zur Teilnahme an weiteren Ausbildungen.

Montags und Samstag galt es im Gerätehaus Freudenberg sich den Referenten in den unterschiedlichsten Feuerwehrthematiken zu stellen. Von der Einführung in Rechte und Pflichten eines Feuerwehrmannes und dessen Aufgaben, so ging es in der Fahrzeugkunde bis zur Ausbildung im Bereich der technischen Hilfeleistung weiter.

Ein besonderer Dank galt den Teilnehmer für die disziplinierte Teilnahme am Unterricht.

Die Qualität der Ausbildung konnte bei der Prüfung durch ein sehr lobenswertes Ergebnis durch Kreisbrandmeister Jürgen Ehrensberger bestätigt werden.



